

● HISTORIA

CIENTÍFICOS CONFIRMAN QUE LOS HUESOS ENTERRADOS EN SEVILLA SON DE CRISTÓBAL COLÓN

ESPAÑA. Documental desentrañará varios misterios y se emitirá mañana.



EL EQUIPO DIO A CONOCER LA NOTICIA JUNTO CON SEÑALAR LA FECHA DE EMISIÓN DEL DOCUMENTAL.

Efe

Investigadores forenses de la Universidad de Granada, España, liderados por el catedrático de Medicina Legal José Antonio Lorente, confirmaron que, según su investigación, los huesos de Cristóbal Colón enterrados en la Catedral de Sevilla per-

“Hoy se ha podido comprobar con unas tecnologías nuevas, por lo que queda definitivamente afianzada esa teoría previa parcial de que los restos de Sevilla son de Cristóbal Colón”, señaló.

En el acto que se celebró en la Real Academia Nacional de Medicina de España, al tratarse para su presidente,

Dominicana para decir que también cuentan con huesos del descubridor.

“¿Pudiera ser que parte de los huesos estén en Dominicana y parte en Sevilla?”, se preguntó el doctor Lorente, quien se contestó que de acuerdo a los huesos que hay sí, porque “ni están todos en Sevilla, ni están todos en Do-

Concepción Cascajosa.

La investigación encabezada por Lorente trata de arrojar luz sobre el origen del navegante, en torno al cual circulan varias teorías, la más extendida e internacionalmente aceptada es que era de Génova, Italia.

Este trabajo, según explicó el catedrático de Medicina